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Herr Matz informiert über folgende Themen: 
 
Es liegt eine Mitteilung der Verwaltung zum Stand der Mietzahlungen für den Kulturladen Fahr-
land vor. Die finanziellen Mittel werden über die Koordinierungsstelle sozial-kulturelle Stadtteilar-
beit bereitgestellt. 
 
Der Kommunale Immobilien Service hat mitgeteilt, dass der Schaukasten in Krampnitz ausge-
tauscht wird. 
 
Themen bei der Beratung des Oberbürgermeisters mit den Ortsvorstehern waren u.a.: 

- Die Corona Lage 
- Die Umsetzung der Ortsbeiratsbeschlüsse 
- Der Abbau von Mülleimern aus Kostengründen. 

 
Die Stellungnahme der Verwaltung zum Beschluss des Ortsbeirates 19/SVV/0805 liegt jetzt vor. 
Im Rahmen der sich anschließenden Diskussion wird darauf verwiesen, dass die Stellungnahme 
zum Teil nicht mehr nachvollziehbar und plausibel sei.  
Derzeit bestehe eine Umleitung von Fahrland.de auf Fahrland-Info.de. 
Herr Matz schlägt vor, das Webhosting zu buchen und die Betreibung der Website in fähige 
Hände zu legen. Der Ortsbeirat sollte sich zu den gewünschten Inhalten und Themen verständi-
gen. 
 
Am Montag, 22.06.2020 habe das Festkomitee getagt und die für dieses Jahr geplanten Veran-
staltungen auf Grund der Corona Pandemie abgesagt. 
 
Herr Wartenberg ergänzt, das den Ortsbeiratsmitgliedern das Protokoll der o.g. Sitzung zur Ver-
fügung gestellt werde. 
Er schlägt vor, am 12.08.2020 eine außerordentliche Ortsbeiratssitzung durchzuführen. 
 
Dagegen erhebt sich kein Widerspruch; es wird so verfahren. 
 
Frau Oehme wendet sich mit folgenden Bitten an die Anwesenden: 
Die Betreuung der Internetseiten der Kirche Fahrland ist derzeit nicht mehr gesichert. Es werden 
Freiwillige gesucht, die bereit sind, dies in ehrenamtlicher Tätigkeit zu übernehmen. 
 
Derzeit werde der Umbau bzw. die Sanierung des durch den Sturm schwer beschädigten Kir-
chenturms geplant. 
Es wurde ein Bauausschuss etabliert; Freiwillige werden gebeten, bei der Planung der Arbeiten 
und Beantragung der notwendigen Genehmigungen behilflich zu sein. 
Auch Spenden seien erwünscht. 
 



Herr Wartenberg verweist auf die im Jahr 2022 stattfindende 825 - Jahr-Feier. Kreative Ideen 
seien notwendig. 
Der Ortsvorsteher ergänzt, dass die Feierlichkeiten organisiert werden müssen und bittet darum, 
sich an den Vorbereitungen zu beteiligen. 
 
Herr Matz informiert, dass er regelmäßig von Gewerbetreibenden Anfragen erhalte, ob die Mög-
lichkeit besteht, im Bereich des alten REWE-Parkplatzes  Flächen zu bebauen. Im Bebauungs-
plan ist dieser Bereich als Mischfläche ausgewiesen; Herr Matz werde dies jetzt prüfen lassen.  
 
 
 

 


